

Bau-Ankündigung: Bald beginnt die Verlegung des Glasfasernetzes!

Sehr geehrte Hausbesitzer*innen und Anwohner*innen,

die GlasfaserPlus GmbH schließt Ihren Ort an das gigabitfähige Internet an. Schon in den nächsten Tagen wird der von uns beauftragte Baupartner, die Firma Euronet Bau GmbH, mit der Verlegung der Kabel in ihrer Straße beginnen.

Aufgrund der Bauarbeiten kann es für einige Tage zu Beeinträchtigungen kommen. Wir tun alles, diese gering zu halten und bitten entstehende Unannehmlichkeiten zu entschuldigen. Fragen zur Baustelle beantwortet Ihnen gerne unser Baupartner direkt unter: service@euronetbau.com oder kontaktieren Sie unsere Hotline: **0800 330 2090**

Wir danken für Ihr Verständnis und freuen uns, Ihnen mit dem zukunftsfähigen Netz ein Stück Lebensqualität erschließen zu können.

Firma Euronet Bau GmbH, i. a. GlasfaserPlus GmbH

PS: Noch keinen Tarif gesichert? Buchen Sie jetzt und sparen Sie teure Erschließungskosten für ihr Haus. Mehr Informationen: glasfaserplus.de/ja

ACHTUNG: Beginnt der Ausbau in Ihrer Straße, parken Sie bitte in benachbarten Straßen. Durch die notwendigen Erdarbeiten können auch auf Privat-Grundstücken geparkte Autos für einige Stunden von der Straße abgeschnitten sein.

